

## Elternkreis an der Friedrich-Stoltze-Schule in Königstein

Das Angebot, einen eigenen Elternkreis zu gründen, wurde gerne angenommen und 3 Jahre lang trafen sich engagierte Eltern in regelmäßigen Abständen in den Räumen der Friedrich-Stoltze-Schule.

Begleitet werden diese Treffen von Frau Petra Heinrich (Beratungslehrerin der Schule) und Frau Susanne Blecker (Präventionsfachkraft der Stadt).

Gemeinsam wurden Veranstaltungen und Projekte organisiert und durchgeführt und es fand ein gegenseitiger Austausch über problematische Situationen im schulischen und erzieherischen Alltag statt.

### Projekttag „**Alkohol und andere Drogen im Straßenverkehr**“

in Zusammenarbeit mit der Polizei, Rotes Kreuz, Feuerwehr und der Führerscheinstelle.



900 alkoholfreie Cocktails wurden vom Elternkreis an diesem Vormittag für die Schüler und Schülerinnen vorbereitet.



In diesen kläglichen Überresten eines Pkws kamen tatsächlich mehrere junge Menschen nach einem Discobesuch ums Leben. Dieses Wrack sorgte für Gänsehaut und Diskussionen.



Zudem fanden **Informationsveranstaltungen** zum Thema „**Essstörungen**“ durch das Frankfurter Zentrum für Essstörungen statt und das Hessische Institut für Lehrerfortbildung bot einen Vortrag zum Thema „**Grenzen setzen in der Erziehung**“ an.